

# La couleur de vos envies, de vos pensées.

Dépolariser l'information

2/6/2025 · 3 min read



Nous allons imaginer quelques notions pour apporter de la clarté.

L'esprit est ce qu'il y a de plus élevé en chacun. L'Esprit, le Moi Supérieur, l'État Christique (appelez le comme cela vous semble juste) est la fusion au tout. L'Esprit sait tout, est tout, à accès à tout, puisqu'il n'est lié ni au temps ni à l'espace (dimensions créées par l'homme).

L'âme est la lentille, entre l'Esprit et le moi physique/personne/personnage/matière. L'âme traduit, transmet, communique ce que l'Esprit donne à l'homme physique.

OK, vous me suivez ?

Bien.

L'homme physique, personnage, petit moi, est lié à la mémoire de l'astral, à l'émotion subjective, aussi à la mémoire karmique astrale. Cette mémoire est toujours active sur notre sphère, c'est pour cela aussi qu'il y a tant de divergences entre chacun, sur notre façon d'être, de penser, d'évoluer, qu'il y a tant de religions aussi par exemple.

La sphère émotionnelle subjective en chacun, a ses racines dans le passé personnel de chacun, mais aussi le passé personnel de toutes ses vies/expériences, les expériences et croyances que l'entourage lui a transmis, ses éducateurs... mais aussi elle est liée au passé de l'humanité, la mémoire, les croyances de l'humanité actuelle, de la Race racine actuelle (5ème)

Donc l'homme/l'humain physique d'aujourd'hui à plusieurs strates/couches de mémoires.

Celle de l'humanité de la race racine qui est actuellement liée à l'astral + la sienne + celle de ses ancêtres proches... Voyez un peu la perte de la vérité dans tout ce marasme?

Mais ne nourrissez pas de ressentiment envers cela, parce que le plan est parfait, n'oublions jamais. Toutes ces mémoires ont servi à faire grandir l'Homme d'aujourd'hui.

Bon je continue, et je vais amener une autre information.

L'égo humain actuel est lié à l'émotion subjective. Cette émotion vient chaque fois colorer une pensée, la polariser, la "classer" de part la dualité, la séparation de notre état. C'est bien/c'est mal, c'est beau/c'est moche, j'y crois/je n'y crois pas, c'est intelligent/c'est bête. C'est à dire qu'à chaque fois qu'on entend / pense / ressent quelque chose, on a le prisme de la coloration de chaque chose. On vient taguer une information par des émotions subjectives, qui sont liées aux mémoires individuelles et collectives de notre Race racine (5ème race racine).

Notre stade actuel va nous demander de "dépolairiser", "dés-émotionnaliser" tout ce qui vient à nous. Nous devons avoir la conscience de "voir" la coloration de ce qui est en nous / vient à nous.

Pourquoi? Parce que nous devons rendre neutre ce que nous recevons. De ce fait, nous nous extrayons de la forme, pour recevoir le fond. La coloration de chaque chose par nos émotions subjectives nous empêche totalement de voir le fond de chaque information.

Ça ne signifie pas que nous devenons des êtres sans émotion, sans compassion. Vous pouvez voir cela comme un déplacement de l'émotion, et c'est totalement cela d'ailleurs. Nous devons passer de l'émotion subjective/ colorée/ taguée/ personnifiée, à de l'émotion supérieure/ objective /neutre/ incolore/ translucide/ cristallisée.

Autrement dit, de l'empathie à la compassion.

Pourquoi?

Parce que les émotions actuelles qui sont liées à l'astralité, sont "empêchantes", "tyranisantes", "tétanisantes", mais aussi elles nous manipulent. Elles abaissent le niveau vibratoire, la puissance de l'être humain. Regardez comme la colère peut rendre fou, regardez comme la tristesse rend inerte. Toutes ces émotions sont les empêchements des progressions à venir.

Reprenons depuis le début, l'Esprit transmet à l'âme (tant que le courant de vie en a besoin), l'âme transmet à l'homme, mais l'homme vient colorer, et donc déformer l'information source. C'est le "téléphone arabe" comme on dit. Tout est alors totalement déformé, à cause de l'astralité de notre forme de penser. Et donc, nous n'avons plus accès à l'information source, qui pourtant, est la Vérité. La vérité est donc déformée.